



SAINT-POURÇAIN-SUR-SIOULE

Face aux intempéries, une entreprise offre sa cour pour accueillir les cyclos



SOLIDARITÉ. Les cyclos du Loir-et-Cher ont beaucoup apprécié le geste du chef cette entreprise située dans la zone industrielle des Jalfrettes.

Les trombes d'eau qui se sont abattues sur la cité viticole ont rendu inaccessibles certains emplacements de camping prévus pour les cyclotouristes de la semaine fédérale internationale.

Les organisateurs ont dû chercher des solutions. Le chef de l'entreprise SEDEC, dans la zone in-

dustrielle des Jalfrettes, s'est montré solidaire. Promptement, il a proposé la cour de son usine. Plusieurs familles de cyclos originaires du Loir-et-Cher prévus au camping Fédéral 2 se sont ainsi installées « les pieds au sec », tout en manifestant leur reconnaissance envers le généreux chef d'entreprise. ■